

注目ワード

株価・為替

選挙

イスラエル・パレスチナ

大谷翔平

令和6年能登半島地震

フェイク対策

ニュース深掘り

▶もっと見る



江東区選管 受理の前区長収支報告書 違法指摘直後に内容削除

2024年4月9日 19時54分

インターネットに自身への投票を呼びかける有料広告を掲載したとして、前の区長が公職選挙法違反の罪に問われている去年4月の江東区長選挙をめぐって、区の選挙管理委員会事務局が、前の区長の収支報告書の内容の一部が「一般論として違法である」と本人に指摘した一方、直後に、その内容が削除された報告書を受け取っていたことがわかりました。報告書の差し替えなどの記録は残されておらず、事務局は運用を見直すとしています。

去年4月の区長選挙をめぐっては、木村弥生前江東区長が、柿沢未途元衆議院議員と共に謀して、インターネットに自身への投票を呼びかける有料広告を掲載させるなどしたとして、公職選挙法違反の罪に問われています。

区によりますと、

▽選挙直後の去年5月に提出された収支報告書には有料広告の費用の記載はありませんでしたが、

▽6月に費用が記載された報告書に差し替えられ、提出されたということです。

その後、

▽区長室に呼ばれた選挙管理委員会事務局の職員が前区長に対し、「一般論として有料広告は違法である」といった内容を説明し

▽その日のうちに、前区長側が費用を削除した報告書に差し替えて提出し、事務局は受け取ったということです。

区の選挙管理委員会事務局は、公表前の報告書の差し替えは、前区長にかぎらず認めてきたとしています。

ただ、この間の報告書の差し替えの記録は残していませんでした。

去年12月に就任した大久保朋果区長は、9日の定例会見で「そういった運用のしかたは今後、見直すと聞いている。選挙管理委員会や事務局は中立でなければならない」と述べま

ニュースを検索

検索

天気予報・防災情報



▶ 詳細を見る

最新・注目の動画



▶ 動画一覧を見る

ソーシャルランキング

この2時間のSNS投稿が多い記事です



現役の裁判官 異例の国を提訴
へ“転勤による報酬減額は違憲”

支援金制度 岸田首相 “国民に新たな負担求めることにならず”

熱中症警戒アラート 4月24日から
特別警戒アラートも運用開始

「共同親権」導入へ 民法などの改
正案 衆院本会議で可決

海自 特別警備隊をインド太平洋地域に派遣 海上保安機関支援へ

▶ ソーシャルランキング一覧を見る

アクセスランキング

この24時間に多く読まれている記事です

した。

また、違法性を指摘しつつ、差し替えた報告書を受け取ったことについて、区の選挙管理委員会事務局は「出納責任者が法にのっとり、真実に相違ない旨を署名・なつ印により宣誓しているため」としています。



▶ 政治ニュース一覧へ戻る

特集



中国“圧力”的実態
は？南シナ海最前線
現地ルポ

4月16日



【解説】衆院3補
選告示 政治の行方
は？

4月16日



「定員割れ」が続
出……岐路に立つ
市民マラソン

4月16日



おにぎり1つにト
ラック20台！物流
2024年問題 暮ら
しへの影響は

4月15日

▶ 特集一覧を見る

スペシャルコンテンツ



【衆議院補欠選
挙】立候補者一覧
や関連記事を掲載



イルカ クジラ イ
ワシ漂着は地震前
兆ではない…関係
性を大調査



キャサリン妃の画
像加工なぜイギリ
スで問題になった
のか？



ESTでのアピール
面接でキツい質問
どうしたら？専門
家に聞きました



内定率が6割近く
に内定の取得・辞
退がより早期に進
む



バイデン政権のキ
ーパーソンに聞く



自転車“ながら運
転”で事故死～加害
者「すべての人を
不幸に」



日本に生きる～
“ウクライナの声”

▶ スペシャルコンテンツ一覧を見る

新着ニュース

自公 政治資金規正法改正に向け協議開
始 今国会で実現へ

6時29分

東日本や北日本 大気不安定で激しい雨
落雷や竜巻に注意

6時24分

「共同親権」導入を柱とした民法など
の改正案 参院で議論へ

6時22分

ゼレンスキー大統領「米支援なければ
勝利ない」動員法に署名も

6時21分

▶ 新着ニュース一覧を見る

地域発ニュース

首都圏のニュース

首都圏 ▾

河川敷に2人の遺体 顔に“粘着テープ”
栃木 那須町

▶ 4月16日 19時24分

関東甲信 17日大気不安定に 通勤通
学時間帯に風雨強まるか

▶ 4月16日 16時40分

衆議院東京15区補欠選挙 告示 9人
が立候補

▶ 4月16日 17時42分

▶ 地域ニュース一覧を見る